

## **Informationen an die Eltern zum eingeschränkten Regelbetrieb in unserer Einrichtung**

Wir freuen uns, ihre Kinder zunächst im eingeschränkten Regelbetrieb wieder betreuen zu können. Unter dem Vorzeichen der Corona-Pandemie wird die Betreuung anders erfolgen als bisher.

Oberste Priorität hat der Schutz der Gesundheit. Das Gelingen des Konzeptes erfordert zwingend Solidarität, Achtsamkeit und ihre freundliche Unterstützung.

Deshalb:

- Es sind klar definierte Bring- und Abholzonen (Übergabe an der Eingangstür der Einrichtung) eingerichtet. Hier ist zwingend von den Eltern ein medizinischer Mund-Nase Schutz zu tragen. Das Betreten der Einrichtung ist nicht erlaubt. Bitte seien sie geduldig, wenn es zu Wartezeiten kommt und halten den empfohlenen Mindestabstand ein.
- Die Betreuung des Kindes kann abgelehnt werden, wenn Zweifel am Gesundheitszustand vorliegen oder im Laufe des Tagesablaufes wahrgenommen werden.
- Es ist dringend erforderlich, im privaten Umfeld weiterhin die Sozialkontakte so weit wie möglich zu reduzieren, um die Entstehung neuer Infektionsketten zu vermeiden.
- Bitte informieren Sie sich in Ihrer Einrichtung über eventuell geänderte Öffnungszeiten.

Für Ihre Mitwirkung und vor allem Ihr Verständnis bedanken wir uns sehr. Bleiben Sie bitte gesund.